

**Gemeinsame Pressemitteilung der
Hanns-Voith-Stiftung und der
Kreissparkasse Heidenheim**

Heidenheim, 01.08.2017

**Die Jury hat gewählt: Die Preisträger des Deutschen
Bürgerpreises im Landkreis Heidenheim stehen fest**

Aus 223 Bewerbungen und Vorschlägen, die in der Zeit vom 1. April bis 30. Juni 2017 eingereicht wurden, hat die Bürgerpreis-Jury nun vier Preisträger ausgewählt.

Zum nunmehr fünften Mal haben die Hanns-Voith-Stiftung und die Kreissparkasse Heidenheim engagierte Einzelpersonen, Gruppen, Projekte und Unternehmer gesucht, die sich in herausragender Weise in ihrer Region engagieren und mit ihrem ehrenamtlichen Engagement einen wichtigen Beitrag zur Stärkung der Gemeinschaft im Landkreis Heidenheim leisten.

„Der Bürgerpreis „für mich. für uns. für den Landkreis Heidenheim“ würdigt damit regelmäßig den Einsatz und das vorbildliche Engagement der Ehrenamtlichen unseres Landkreises“ erklären die Jurymitglieder Meinrad Schad, Vorsitzender des Vorstandes der Hanns-Voith-Stiftung und Dieter Steck, Vorsitzender des Vorstandes der Kreissparkasse Heidenheim.

Mit dem Schwerpunktthema „Vorausschauend engagiert: real, digital, kommunal“ stand dieses Mal das Engagement von Personen, Projekten und Unternehmern im Mittelpunkt, die mit ihrem ehrenamtlichen Engagement schon heute die Zukunft vor Ort aktiv gestalten und dabei häufig über das „jetzt“ hinaus denken. Der Bürgerpreis für den Landkreis Heidenheim ist Bestandteil der deutschlandweiten Initiative für bürgerschaftliches Engagement. Seine Preisträger sind damit automatisch für die nationale Auszeichnung nominiert.

„Das ehrenamtliche Engagement in unserem Landkreis ist jedes Jahr erneut beeindruckend. Die 223 Vorschläge zeigen, wie vielfältig das Ehrenamt ist. Der Rekordwert an Vorschlägen aus dem Vorjahr konnte zwar nicht erreicht werden, dennoch haben wir auch in diesem Jahr wieder ein tolles Ergebnis“, erläutert Dieter Steck. „Allen Vorgeschlagenen gilt unser herzlichster Dank für ihr Interesse und ihr Engagement.“

„Für uns sind zunächst alle ehrenamtlich Engagierten Gewinner“, erklärt Meinrad Schad.

Dennoch galt es, in den Wettbewerbskategorien „U21“, „Alltagshelden“, „Engagierte Unternehmer“ und „Lebenswerk“ jeweils einen Preisträger zu küren, diese werden im Rahmen der offiziellen Preisverleihung im Oktober bekannt gegeben.

„Die Vielzahl an interessanten Vorschlägen der ehrenamtlich engagierten und hilfsbereiten Bürgerinnen und Bürger hat uns die Wahl nicht leicht gemacht“, so die Jurymitglieder.

Neben Meinrad Schad und Dieter Steck setzt sich die Jury aus Roderich Kiese Wetter (Mitglied des Deutschen Bundestages), Andreas Stoch (Mitglied des Landtages, Fraktionsvorsitzender der SPD), Thomas Reinhardt (Landrat des Landkreises Heidenheim), Bernhard Ilg (Oberbürgermeister der Stadt Heidenheim), Dr. Hendrik Rupp (Redaktionsleiter der Heidenheimer Zeitung) und Erwin Krajewski (Vorstandsmitglied der Hanns-Voith-Stiftung) zusammen.

Kontakt:

Eva Keller

Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim

Telefon 07321/344-1730

Telefax 07321/344-81730

E-Mail eva.keller@ksk-heidenheim.de